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MINUTA DA ATA DA 14º REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA LAGOS SÃO 1 
JOÃO – CBHLSJ. Aos vinte e dois dias do mês de outubro de 2010, no auditório do Rio Beach Hotel, sito a 2 
Rua João Fernandes, 301 – Praia de João Fernandes – Armação de Búzios – RJ, realizou-se às 14:00h, 3 
em primeira convocação e as 14:30h em segunda convocação, a 14a reunião Ordinária do Comitê de Bacia 4 
Hidrográfica Lagos São João. Compareceram os seguintes membros: Categoria Governo: Adriana Miguel 5 
Saad (Prefeitura Municipal de Armação de Búzios); David Barreto Aguiar e Ricardo Luis Senra (Prefeitura 6 
Municipal de Arraial do Cabo); Julio Cesar Calvo Rodriguez (Prefeitura Municipal de Cabo Frio), Renata 7 
Gomes de Sousa (Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu); Carmem Lucia Motta (Prefeitura Municipal 8 
de Rio Bonito); Gilmar Margalhães (Prefeitura Municipal de Saquarema), Ezequiel Moraes (Prefeitura 9 
Municipal de Silva Jardim), Luiz Firmino Martins Pereira, Glaucia Freitas Sampaio e Túlio Vagner Vicente 10 
(INEA/RJ), Helen Soraya Gomes (IBAMA/Cabo Frio) e Rogério Oliveira Souza (OCMBio/APA São João); 11 
Categoria Usuários: Carlos Alberto Vieira (Concessionária Águas de Juturnaíba); Felipe Bueno Ferraz 12 
(Concessionária PROLAGOS), Jaime Azulay (Nova CEDAE), Leandro Mattos (Associação de Pesca de 13 
Iguaba Grande); Diego Mureb (SIGIL Granitos Ltda); Gilmar Prado Jacob (Prisma Mineradora Ltda.); José 14 
Carlos Brust Garcia (Sindicato Rural de Silva Jardim); Dulce Tupy (Tupy Comunicações); Categoria 15 
Sociedade Civil: Mário Flávio Moreira e Denise Spiller Pena (Consórcio Intermunicipal Lagos São João),  16 
Arnaldo Villa Nova (ONG Viva Lagoa); Dalva Rosa Mansur (Instituto de Pesquisas e Educação para o 17 
Desenvolvimento Sustentável); Juarez Lopes (AMA Cabo Frio), Lucia Maria Jorge Lopes (ONG GEMA),  18 
Adelina Volcker. Registramos a representação Institucional do DRM-RJ, através da presença do Sr.  19 
Geógrafo Pedro Hugo Müller Xaubet (Coordenadorias de Meio Ambiente/Fiscalização e Registro Mineral 20 
do DRM-RJ) e dos seguintes convidados: Felipe Vitorino (Concessionária Águas de Juturnaíba), Gleice 21 
Maira Fernandes Alves (ONG GEMA), Luiz C. Dias (GEMMA/Iguaba Grande), Aline Oliveira, Natalia 22 
Barbosa Ribeiro, Artur S. Andrade, Agnes Avellan (CILSJ), Dominique Babelon e Charles Dahan (Clube 23 
Náutico de Araruama), Marcito Castilho, Luiz F. Vieira, Alex da Costa Silveira (Associação de Moradores 24 
do Baixo Grande/SPA), Ana Maria Jardim (ONG OADS), Leandro Prado (Prisma Mineradora), Andre 25 
Nunes Porto, Artur da Costa Ferraz, Waldemir P. Demaria (DT Lagos), Lais Sonky (ASAERLA), Clovis 26 
Eduardo (OBA SPA). Após verificação do quórum, o Sr. Arnaldo Villa Nova iniciou a reunião com 25 27 
membros e 20 convidados e apresentou a pauta de trabalho do dia: Item 1) Aprovação da ata anterior da 28 
12º e 13º reuniões do CBH Lagos São João. O Sr. Arnaldo Villa Nova informou que distribui através do 29 
correio eletrônico as referidas atas para apreciação. A matéria foi posta em votação e as referidas atas 30 
lograram aprovação. Passando para o item 2) Alterações no Regimento Interno. As seguintes alterações 31 
no Regimento Interno foram propostas: Nova redação para o Art. 16 - As deliberações aprovadas pelo 32 
Plenário serão referendadas pelo Presidente, no prazo máximo de trinta dias, e publicadas em sito 33 
eletrônico, salvo as deliberações que envolvam recursos financeiros, Planos de Trabalho e Uso dos 34 
Recursos Naturais, que serão publicadas no Diário Oficial Estadual (D.O.E.). Nova redação para o Art. 17 - 35 
As atas deverão ser redigidas de forma sucinta, aprovadas pelo Plenário, assinadas pelo Presidente e pelo 36 
Secretário Executivo, e posteriormente publicadas em sitio eletrônico. O Sr. Juarez Lopez sugeriu a 37 
criação de um GT para estudar a freqüência dos membros e estudar o regimento interno e propor 38 
alterações no regimento. Lucia Lopes sugeriu realizar as alterações no regimento interno na plenária. A 39 
maioria dos presentes aprovou que as alterações serão realizadas na assembléia. Passando para o item 40 
3) Apresentação do Contrato de Gestão INEA x CILSJ para a implantação da Entidade Delegatária do 41 
CBH Lagos São João. O Sr. Mario Flavio apresentou o plano de trabalho do Contrato de Gestão com sua 42 
planilha de custo. Item 4) Aprovação da redação das emendas da Resolução N.º 21. O Sr. Gilmar Jacob 43 
(Prisma Mineradora) apresentou a sua proposta. A Sra. Dalva Mansur não concorda com a proposta de 44 
emenda da resolução N.º 21 onde contenha número de processo e de lavra que direcione para uma 45 
determinada empresa ou cooperativa. Sr. Rogério (ICMBio) reforçou que a mineração no leito do Rio São 46 
João e proibida. A mineração só é permitida para fins de desassoreamento com base em estudos 47 
técnicos. Na Bacia Hidrográfica do Rio São João é permitido desde que seja em cava seca. O Sr. Leandro 48 
Jacob realizou a leitura do oficio N.º 28 da APAREIA e a resposta do DPNM referente a este oficio. Sr. 49 
Rogério Olveira (ICMBio) explicou que o desassoreamento é uma atividade voltada para o interesse 50 
difuso, interesse da sociedade e que exige somente licenciamento pelo órgão ambiental estadual e não o 51 
DPNM. O Sr. Luiz Firmino explicou que esteve em conversa e equipe do DNPM para firmar um convênio 52 
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com o INEA para que o DNPN indicasse as áreas prioritárias para o correto descarte de materiais 53 
dragados com fins de desassoreamento. O Sr. Luiz Firmino sugere a aprovação de uma moção do CBH 54 
Lagos São João que esclareça a forma correta da regulamentação da extração mineral na bacia do Rio 55 
São João. O Sr. Pedro (DNPM) explicou que a resolução N.º 21, aprovada em assembléia, sofreu 56 
emendas e que somente nesta assembléia teremos a oportunidade de aprovar ou não estas emendas. O 57 
Sr. Leandro Jacob solicitou a suspensão das emendas da resolução N.º 21 até que o INEA tenha as 58 
orientações necessárias sejam repassadas pelo DNPM. O Sr. Gilmar Jacob ressaltou que a resolução N.º 59 
21 foi aprovada em 13 de abril de 2010 e a cooperativa de areia foi criada posteriormente. O plenário 60 
aprovou a reformulação de uma nova resolução dispondo sobre a extração mineral na bacia hidrográfica 61 
Lagos São João, considerando a resolução N.º 21 de 13 de abril de 2010. Na votação a emenda do § 1º 62 
do Artigo 2º foi retirada pelo plenário. O Sr. Gilmar Jacob argüiu quórum e solicitou a suspensão da 63 
votação por falta de quórum. A votação foi suspensa por falta de quórum. O Sr. Arnaldo Villa colocou para 64 
aprovação uma proposta de resolução para definição de áreas prioritárias de dragagem no canal hidráulico 65 
da Lagoa de Araruama, para serem dragados a titulo de desassoreamento. A matéria foi posta em votação 66 
e logrou aprovação ad referendum pelo Conselho de Associados do CILSJ em reunião realizada no dia 22 67 
de outubro de 2010, na parte da manhã. No item 5) Abertura do processo eleitoral do CBH Lagos São 68 
João para o biênio 2011/2012. O processo eleitoral foi aberto e aprovado pelo plenário. Em seguida foi 69 
criada uma Comissão Processo Eleitoral da entidade delegatária com a seguinte composição: Sr. Arnaldo 70 
Villa Nova, ONG Viva Lagoa, Sr; Mario Flavio Moreira, Secretário Executivo do CILSJ e Sr. Artur S. 71 
Andrade, Coordenador de Programa do CILSJ. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Arnaldo Villa Nova, 72 
Presidente do CBH Lagos São João, que serviu de presidente da Assembléia Geral Ordinária encerrou a 73 
reunião e eu, Artur da Silva Andrade, que servi de Secretário da Assembléia Geral Ordinária, lavrei a 74 
presente ata, para que depois de lida e assinada, produza seus efeitos legais. Os presentes na reunião 75 
abaixo assinam a lista de presença anexa a esta ata. 76 
Ata aprovada em reunião ordinária do CBH Lagos São João realizada no dia 26 de janeiro de 2011, 77 
no Centro Pastoral da Igreja São Sebastião, Araruama, RJ.   78 
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Arnaldo Villa Nova 
Presidente do CBH Lagos São João 


